
和歌山県有床診療所協議会会員事務局より会員の皆様へ

2019 年 11 月 22 日                  文責：辻 興

いつも当協議会活動への御協力感謝申し上げます。

◆遅くなりましたが、株式会社ラカンに依頼しておりました「12/4 有床診療所

の日・和有協ダウンロードポスタープロジェクト 2019」の専用ページが協議会

HPの「これからの有床診療所」ページの「新規プロジェクト」に完成しました。

このページより先に作成した 21項目の「有床診療所病床機能告知ポスター」を

画像で比較しながら印刷できる様になりました。また、新たに「有床診療所の日

ポスター2019」（A4版）も作成し、同ページより印刷できる様になりました。是

非、これらのポスターを会員皆様のクリニックに掲載頂き、地域の皆様への有床

診周知活動にお役立ていただきます様、宜しくお願い申し上げます。

◆この度、当協議会会員より有床診への電子カルテ導入に際しお勧めの電子カ

ルテを知りたいとの要望がありました。無床診療所用や病院用の電子カルテは

沢山の選択肢がありますが、和歌山県において、有床診療所向きの電子カルテは

存在するのか興味があります。私のクリニックでも 2011 年に当時 SANYO が販売

していた現パナソニック・メディコムの電子カルテを導入しましたが、外来部門

はスムースに導入出来ましたが、入院部門はほとんどオーダーメードで雛形が

完成しておらず、終末期の細かな点滴指示等に不安があり、入院部門への電子カ

ルテ導入を見送った経緯があります。そこで、会員の皆様の電子カルテ導入状況

とメーカー、お勧め度等をアンケート調査させて頂きたいと存じます。

別紙回答用紙にご記入の上、11/30 締切にて当協議会会員事務局まで FAX

（0739-22-0538）にてご回答頂きます様宜しくお願い申し上げます。



和歌山県有床診療所協議会「電子カルテ導入状況アンケート」

（回答先 FAX0739-22-0538：回答締切日 11/30）

質問 1：貴有床診療所は電子カルテを導入していますか？

□ 外来・入院とも導入している。

□ 外来で導入している。

入院で導入していない理由：                   

                                

□ 在宅医療で導入している

□ 電子カルテは導入していない。

導入していない理由：                      

                                

□ 上記以外（状況をご記入下さい）

                                 

                                   

質問 2：貴有床診療所で導入している電子カルテのメーカー・機種をお教え下

さい：

メーカー・機種名：

                                   

質問 3：有床診療所協議会会員にお勧めの機種ですか？

□ お勧めします

理由：

                                  

□ お勧めしません

理由：

                                  

□ どちらともいえない

理由：

                                    

回答先 FAX0739-22-0538：回答締切日 11/30


